



Tape Art – Kunst mit Klebeband

Ein Kinderworkshop mit Anna Bergmann

**Die neue Ausstellung ist ab Juli 2018
im Wutzky zu sehen.
Joachim-Gottschalk-Weg 9
12353 Berlin**

Schon mal selbst ein Kunstwerk aus Klebeband hergestellt? Das sozialraumorientierte Projekt *Groopies* und die Künstlerin Anna Bergmann haben das Neuköllner Kindern und Jugendlichen in einem TapeArt-Workshop ermöglicht. Und die „Mini-TapeArt-Profis“ waren voller Begeisterung dabei! Herausgekommen sind sehenswerte und sehr kreative Unikate. Die Ausstellung stellt dieses Neuköllner Projekt, seine Macher und die Ergebnisse vor und lädt herzlich zum Vorbeischaun ein.

Die Wutzky-Galerie steht Interessierten als Ausstellungsort zur Verfügung. Hobbymaler, -fotografen, -collagisten aller Altersgruppen können in Absprache mit dem Kundenzentrum Süd eine Auswahl ihrer Arbeiten vorstellen. Die Kosten der Ausstellung übernimmt degewo. Weitere Informationen dazu finden Sie unter: www.degewo.de



Anna Bergmann

Groopies
Ein sozialraumorientiertes Projekt
für die Familien der Groopiusstadt

NEUKÖLLN
jugend.de

Gefördert durch:

degewo
Mehr Stadt. Mehr Leben.